MEDIO: PORTAL EL FINANCIERO

FECHA: 29/ABRIL/2021





Ratificación de Moody's a deuda reafirma fortaleza fiscal de México y acceso a mercados: Hacienda

La dependencia indicó que la decisión de la calificadora está en línea con las ratificaciones de Fitch y S&P de finales del año pasado.

Zenyazen Flores abril 29, 2021 | 18:56 hrs

Luego de que Moody's ratificó la calificación crediticia para la deuda soberana de México en Baa1, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró la tarde de este jueves que la revisión de la agencia reafirma la fortaleza fiscal del país.

En un comunicado, Hacienda señaló que la ratificación de la calificación crediticia mantiene el acceso a los mercados financieros internacionales en condiciones favorables, tanto para el sector público como para el privado.

"Esto es sumamente importante en la coyuntura actual, ya que sigue garantizando el acceso al financiamiento, tanto del sector privado como del sector público, en condiciones favorables", escribió en su cuenta de Twitter el titular de Hacienda, Arturo Herrera.

La dependencia indicó que la decisión está en línea con las ratificaciones de Fitch y S&P emitidas a finales del año pasado, lo que implica que las tres agencias calificadoras han reconocido el robusto historial de efectividad de las políticas macroeconómicas.

"El país queda tres niveles por arriba del grado de inversión, lo que reafirma la fortaleza fiscal y el manejo prudente de las finanzas públicas", destacó en su cuenta de Twitter Gabriel Yorio, subsecretario del ramo.

Hacienda apuntó que la calificadora remarcó como un factor relevante de su decisión su expectativa de que la economía recupere, una vez superada la pandemia de COVID-19, su tendencia de crecimiento de largo plazo.

Por su parte, Moody's mencionó como riesgo la posibilidad de que Pemex requiera mayores apoyos que los que la agencia ya descuenta.

"La Secretaría de Hacienda y Crédito Público refrenda la estrategia iniciada en 2019 para el fortalecimiento de Pemex, que es el mayor contribuyente del presupuesto federal, como una inversión de mediano y largo plazo", indicó la dependencia.

"Esta estrategia ha permitido estabilizar la producción petrolera y aumentar las reservas durante 2019 y 2020, luego de años de caídas consecutivas, al tiempo que se han preservado finanzas públicas sanas. Como resultado, en 2020 Pemex contribuyó al erario público con cerca de 600 mil millones de pesos, en el peor año para la industria petrolera desde 1933", sostuvo.

Además, Hacienda respondió a la calificadora en cuanto a que señala como riesgo a la baja para el crecimiento en los próximos años la posible debilidad en la inversión privada.

"Respecto a este tema, se reiteran las diversas iniciativas estratégicas que se han trabajado en conjunto con el sector privado desde el inicio de la administración, como la aprobación del T-MEC, la reforma laboral en 2019, la reforma de pensiones en 2020 y, recientemente, la reforma a la regulación del outsourcing", afirmó.